

des dents, toutes saines et parfaitement intactes, témoigne que les hommes inhumés en ce lieu étaient dans toute la force de l'âge. Cette sépulture antique gisait sous une couche d'argile variant entre 60 cent. et 1 ^m. d'épaisseur. Les squelettes ont été rendus à la lumière avec tous les soins et toutes les précautions imaginables : on les a lentement dégagés de leur enduit argileux sans déranger leur pose. Après cette opération, la sépulture a été tout entière détachée du sol, au moyen d'une manœuvre particulière, puis transférée en cet état dans le Musée local.

La Société d'histoire et d'archéologie de Chalon a dirigé et surveillé, depuis le commencement jusqu'à la fin, les travaux d'inhumation et de transférement dont il vient d'être parlé.

Deux vues photographiques ont été prises sur les lieux mêmes, après l'achèvement des déblais.

ROLLE.